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电竞云端“上海主场”迎千万级人气流量
英雄联盟职业联赛春季赛线上开打，展现“化危为机”转型创新的弹性

电竞赛事云端 “复工 ” 的首日战况用

“热血” 形容不为过。 作为疫情发生以来国

内首个线上开赛的全国性电竞赛事， 英雄联

盟职业联赛 （LPL） 春季赛昨日在云端 “上

海主场” 再启征程。 六支顶尖战队， 三场三

局赛， 激战从下午 2 点持续至晚间 9 点。 尽

管是工作日下午开赛， 不少电竞迷还处于上

课与工作中， 但比赛还是赢得平台方与电竞

迷的广泛聚焦。

记者注意到 ， 赛事官网之外 ， 企鹅电

竞、 虎牙、 B 站、 快手等各大平台都将这场

直播 “首页置顶”。 而 “渴了一个多月” 的

电竞迷， 更是直接将多个平台的人气指数轻

松推向千万级。 选手的每次精彩操作， 都能

让弹幕评论 “666” 刷到飞起。

常规赛就能赢得多个平台的千万级人气

指向一个不争事实———电竞 “出圈” 了。 而

在从业者眼中， 因疫情延宕一个多月的 “上

海主场” 云端率先鸣锣， 也引领着以 “新体

育” 姿态进入大众视野的中国电竞产业加速

转型创新， 在彰显社会价值的同时， 拓展更

大的市场空间。

“云电竞”酣战激烈依旧，“神
仙打架”峰回路转

比赛作为电竞核心， 打响电竞赛事复工

第一枪的“上海主场”能否引爆关注，时机与

受众基础是前提， 队伍实力与赛事精彩程度

同样是关键。 第一场比赛刚一结束， 获胜方

OMG 就在微博等社交平台刷了一波 “存在

感”。 而距离第二场比赛还有一小时，就有电

竞迷迫不及待地刷出“前方高能”。 原来，FPX

电子竞技俱乐部即将登场。 茛 下转第二版

分类施策，高质量完成脱贫攻坚目标任务
习近平总书记在决战决胜脱贫攻坚座谈会上

的重要讲话坚定广大干部群众必胜信心
“努力克服疫情影响。 要落实分区

分级精准防控策略。 疫情严重的地区，

在重点搞好疫情防控的同时，可以创新

工作方式，统筹推进疫情防控和脱贫攻

坚。 ”3 月 6 日，习近平总书记在决战决

胜脱贫攻坚座谈会上的重要讲话为当

前加强疫情防控和脱贫攻坚工作指明

了前进方向，坚定了广大干部群众夺取

全面胜利的信心。 茛 下转第四版
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疫情之下开放不停步 外资资管加速落沪
上海冲刺国际金融中心建设，营商环境持续进阶

“从全球的视角来看 ， 中国对全

球资管业来说是最具发展前景和吸引

力的市场之一 ， 这是我们选择上海的

原因。” 就在前不久， 今年首家外商独

资私募基金———罗素投资管理 （上海）

有限公司在基金业协会成功登记备案，

总经理谭颖丝毫不掩饰对上海这座城

市的情有独钟 ， “陆家嘴将成为我们

未来拓展业务的发力点。”

在防疫的这段日子里 ， 英国第一

大、 全球资产管理规模第 11 位的资产

管理机构———励正集团注册了励正法

通商务咨询 （上海 ） 有限公司 ， 有超

过 200 年历史的德国私人银行 H&A 设

立全新外资资管———颢科投资管理公

司。 至此 ， 整个陆家嘴金融城的独资

外资资管机构总数达到 86 家。

外资资管的快速涌入 ， 不仅是上

海冲刺国际金融中心建设的一个缩影，

也是上海营商环境持续进阶的最好印

证。

厚积才能薄发 ， 改革创
新提速

不拼优惠政策 ， 开放才是上海最

大的优势 。 以外资资产管理为例 ， 上

海 率 先 试 点 合 格 境 内 有 限 合 伙 人

（QDLP） 、 外 商 投 资 股 权 投 资 企 业

（QFLP）， 打造优质的金融营商环境 ，

先后推出包括拓宽试点企业范围 、 支

持试点企业扩大投资领域 、 支持一个

主体开展多项业务 （不用再开展一项

业务注册一个主体）、 从原来的定期分

批评议简化为申请人通过网上提交申

报材料等在内的一连串制度创新。

来自市金融工作局的信息显示 ，

上海已成为我国外资金融机构最多的

地区 ， 全球知名资产管理机构大多数

在沪设立了营运机构。

让包括谭颖在内的不少外资资管

掌门人感到欣喜的是 ， 疫情之下 ， 这

样的改革创新不仅没有停顿 ， 反而还

在提速 。 谭颖注意到 ， 国家部委出台

了今年支持上海国际金融中心建设的

首份文件 ， 其中在外资资管发展上也

有不少新的亮点 ， 比如债券市场的备

案入市制度 ， 发展人民币利率和外汇

衍生品市场等 ， “这些都将优化境外

机构投资中的汇率和利率风险管理 ，

是人民币国际化和建成国际级金融中

心的重要举措”。

“作为最早进入中国市场的外资

机构之一 ， 瑞银是中国金融市场开放

的见证者和受益者。” 瑞银证券董事长

钱于军表示 ， “我们非常期待中国进

一步对外资金融机构开放 ， 能让瑞银

集团作为控股母公司直接协调目前分

业经营的在华各业务 ， 加强境内外互

动， 真正将瑞银集团跨业务线以及跨

境的全面金融解决方案带到中国。”

营商环境再优化 ， 吸引
全球资本

以更大力度 、 更快速度吸引全球

企业 、 国际资本 、 领先技术 、 创新服

务落户上海 ， 作为国际金融中心核心

承载区的浦东正积极行动 。 据不完全

统计 ， 自 2018 年 4 月以来 ， 已有 20

多个外资金融机构项目陆续落地陆家

嘴 ， 其中不少具有首创性 、 示范性意

义。

例如 ， 我国首家外资独资的保险

控股公司———安联 （中国 ） 保险控股

有限公司今年 1 月初在陆家嘴开业 ；

我国首家新设外资控股合资证券公

司———摩根大通证券去年 8 月在陆家

嘴注册成立 ； 新一轮金融业扩大开放

后首批新设立外资再保险机构之一的

大韩再保险上海分公司已确定落户陆

家嘴。

茛 下转第二版

从游戏衍生到“电竞+?，电竞产业市场空间大有可为

■本报首席记者 黄启哲
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本报讯 市委书记李强昨天下

午集中走访部分互联网企业， 深入

了解企业落实新冠肺炎疫情防控主

体责任和复工复产情况， 对相关企

业依托各自平台优势积极参与抗疫

表示感谢， 并认真倾听企业负责人

的意见建议。 李强指出， 当前， 全

市上下正在深入贯彻落实习近平总

书记重要讲话和指示批示精神， 统

筹推进疫情防控和经济社会发展工

作。 各类企业作为不可或缺的重要

力量， 要在严格落实疫情防控措施

的同时 ， 善于危中见机 、 化危为

机， 抓紧抓早、 主动出招， 加快释

放新潜力、 培育新动能、 发展新经

济， 为实现今年经济社会发展目标

任务贡献更大力量。

上海喜马拉雅科技有限公司作

为国内规模最大、 成长最快的互联

网音频分享平台之一，瞄准大众化、

全球化目标，全力打造新媒体、新出

版、新教育、新消费。 李强十分关心

疫情发生以来企业防疫和经营业务

发展情况，同公司创始人陈小雨、余

建军深入交流企业下一步发展尤其

是互联网音频分享业务的纵深拓

展。李强说，互联网音频发展市场广

阔， 尤其是在这次疫情发生后展现

出巨大潜力。 希望喜马拉雅进一步

扎根上海、着眼全球，把握机遇、超

前谋划， 在更好满足现有用户有声

阅读需求的同时，针对移动人群、一

老一少等进一步丰富产品、 优化体

验，力争实现人群的更大覆盖、企业

更大发展。

上海哔哩哔哩科技有限公司是

年轻人高度聚集的文化社区和视频

平台， 目前已形成从动漫到游戏、

直播、 广告、 电竞、 线下活动、 品

牌授权的完整生态系统。 李强向公

司董事长陈睿和党委书记、 副董事

长李旎详细了解公司运营和参与疫

情防控相关情况。 得知疫情发生以

来， 平台流量、 日活跃用户、 新增

用户皆呈现上扬势头， 李强说， 像

哔哩哔哩这样的互联网视频平台，

要抓住机遇， 做强优势， 积极探索

创新新经济发展模式 。 要着眼长

远 、 面向世界 ， 紧扣不同年龄结

构、 文化层次的用户人群需求， 以

更加丰富多元的优质原创内容吸引

用户、 壮大自身， 促进文化产业发

展， 赋予传统行业和实体经济新的

活力。

阿里巴巴集团旗下拉扎斯网络

科技 （上海） 有限公司 （饿了么）

将数字化的本地生活服务延伸到人

们日常生活的方方面面。 李强听取

阿里巴巴董事局主席、 首席执行官

张勇， 饿了么公司总裁王磊相关情

况介绍， 了解企业在开展数字民生服务项目合作、 探索创新送

餐配送模式等方面的进展和意见建议。 李强说， 要充分发挥技

术优势和服务能力， 把复工复产复市与满足消费需求更加紧密

地结合起来， 通过模式创新、 技术创新更加精准地撬动消费，

努力把被抑制、 被冻结的消费释放出来， 把在疫情防控中催生

的新型消费、 升级消费培育壮大起来。 要进一步深化政企合

作， 加快新型基础设施建设， 为上海提升城市治理现代化水平

作出更大贡献。 茛 下转第四版

暖！机场战“疫”测出上海城市文明温度
杨逸淇

“每个环节都有人盯， 感觉自己像贵

宾”。 这是从意大利恩波利出发的一位旅客

9 日上午在浦东机场走完入境全程后的感

言。 外防输入， 上海拼了！ 从旅客下飞机

那一刻起 ， 直到安全抵达住所完成登记 ，

“无缝衔接” 的防控闭环高效运转， 折射出

上海两大机场疫情防控的速度和效率， 体

现了上海这座城市的文明温度。

这种城市文明温度， 表现在 “一视同

仁” 的态度和精准布控的战略里。 一场疫

情， 测出世界不同城市的 “体温”， “恐惧

者 ” 有之 ， “污名者 ” 有之 ， “漠视者 ”

有之。 钟南山担心的事终于发生了。 目前，

上海已出现多例境外输入病例， 外防输入

压力陡增。 上海规定， 所有中外人员， 凡

在进入上海之日前 14 天内， 有过重点国家

或地区旅居史的， 一律隔离 14 天。 在社会

高度关注中， 一种疑问也随之出现， “关

门” 岂不是更保险？

上海是重要的国际航空枢纽， 配置全

球资源、 集聚全球人才， 与世界有着密不

可分的深度连接， 注定不可一关了之， 而

必须用全面 、 理性 、 辩证的方式想问题 。

上海对两大机场实行严格管理， 精准布控，

保证人员往来有序安全， 这既是对所有旅

客负责， 对上海市民负责， 也是对地球村

负责， 体现国际合作的负责任态度， 标示

城市的开放品格。

这种城市文明温度， 浸润在无缝衔接

和闭环管理的细节里。 旅客从廊桥下来，风

是冷的，心却是热的。终于到了！流调桌椅已

经放到了更近的地方，测温，健康申明卡初

筛和核验，发热或疑似病人直接由 120 救护

车从机坪运转至指定医疗机构就诊。对需要

隔离的旅客， 由 16 个区驻扎机场的大巴接

送，哪怕半夜回到小区，迎接他们的不仅有

门卫特意打开的暖灯， 还有值班的社区人

员。 那么多旅客中，总有一些没有固定住所

或是没有隔离条件的。 对这些“弱势群体”，

则安排在集中隔离点安置， 并配备翻译 24

小时值班。 酒店每天提供一日三餐，还会把

旅客点的外卖、快递等一起送进去，前两天

天气有点冷， 还特意为大家准备了厚被子、

棉毛衫等。宾至如归的感觉、家的温暖、雪中

送炭式的帮助，这就是人们所说的“隔离病

毒不隔离爱”吧。

城市是人的城市。 那些守卫机场的“战

士”穿上防护服，长达 10 小时不能喝水、吃

饭、上厕所，口罩勒得耳朵疼，呼吸产生的气

雾常糊了护目镜，有人还因此差点在护送旅

客时踩空楼梯……他们是我们健康安全的

守护者， 也是城市文明温度的标注者。

本报记者蹲点铁路上海虹桥站直击出站全过程
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LPL 春季赛昨日在云端“上海主场”开打，激战从下午 2 点持续至晚间 9 点，吸引平台方与电竞迷广泛关注。
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■本报记者 唐玮婕

国际油价暴跌
美国股市熔断
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在线问诊给患儿家庭
送来“及时雨”

■ 2 月 28 日， 上海市儿童医院正式获得上海
市卫生健康委颁发的互联网医院牌照， 全市首家
儿童互联网医院亮相。 这家儿童互联网医院上线
10 天， 已接诊 755 人
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习近平的讲话单行本出版
在决战决胜脱贫攻坚座谈会上 新华社北京 3 月 9 日电 中共中

央总书记、国家主席、中央军委主席习

近平 《在决战决胜脱贫攻坚座谈会上

的讲话》 单行本， 已由人民出版社出

版，即日起在全国新华书店发行。

新冠病毒起源
目前尚难确认

国内外多位专家研究表明

欧洲战“疫”

面临巨大压力

本报柏林专电


